

ABSTRAK

Pengembangan Media Flashcard dengan Aplikasi Quizlet pada Tema “Indahnya Keragaman di Negeriku” Kelas IV SD/Sederajat.

Oleh: Siska Alriani

Salah satu sumber belajar yang dapat memfasilitasi pembelajaran adalah media pembelajaran. Media pembelajaran harus bersifat fleksibel yaitu bisa digunakan kapan pun, dimana pun dan mendukung pada kondisi-kondisi tertentu. Salah satunya, media pembelajaran bisa digunakan pada pembelajaran yang berlangsung jarak jauh saat ini karena Pandemi Covid-19. Kebijakan yang diambil terkait pelaksanaan pendidikan di Indonesia yaitu penerapan proses belajar mengajar secara mandiri yang diberlakukan dari rumah melalui daring atau bersifat pembelajaran jarak jauh. Pengembangan media flashcard dengan aplikasi quizlet merupakan salah satu upaya yang dilakukan untuk mengembangkan sebuah media pembelajaran yang dapat digunakan pada pembelajaran luring maupun daring atau pembelajaran jarak jauh.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pengembangan (Research & Development). Uji kelayakan produk dilakukan oleh tiga orang validator yang terdiri dari dua orang ahli media dan satu orang ahli materi. Uji praktikalitas dilakukan terhadap 15 orang siswa Sekolah Dasar Negeri 12 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat untuk menguji kepraktisan dan kelayakan produk media flashcard dengan aplikasi quizlet yang telah dirancang. Berdasarkan hasil penilaian kelayakan oleh validator media dan validator materi, hasil penilaian oleh dua orang validator media memperoleh kriteria sangat layak untuk digunakan dengan hasil 85,55% dan 94%.

Hasil validasi penilaian oleh validator materi juga memperoleh kriteria layak untuk digunakan dengan hasil 80%. Selanjutnya, hasil analisis berdasarkan uji coba untuk praktikalitas produk media flashcard dengan aplikasi quizlet berada pada kriteria praktis dengan hasil uji coba terhadap siswa adalah 91,77%. Berdasarkan hasil uji validitas dan uji praktikalitas dapat disimpulkan bahwa produk media flashcard dengan aplikasi quizlet pada tema indahnya keragaman di negeriku kelas IV SD/ sederajat terbukti layak digunakan.

Kata Kunci :Media Pembelajaran, Media Flashcard, Aplikasi Quizlet,